

Alejandro Ruiz será el pregonero de las fiestas de la Santa Cruz

24/10/2023



Alejandro Ruiz es el pregonero más joven de unas fiestas de Petrer | Nando Verdú.

Las Fiestas de la Santa Cruz de 2024 ya tienen pregonero, será el concejal de Fiestas, **Alejandro Ruiz**. Así lo ha anunciado su presidente, **Gaspar Barrachina**, quien ha indicado que lo han escogido para demostrar que la gente joven tiene mucho que ofrecer y para hacer de la Santa Cruz “**unas fiestas abiertas, sin etiquetas**”. Ruiz se convierte en el pregonero más joven de unas fiestas de Petrer.

Ruiz tiene 23 años, viene de familia materna petrerense, estudió en el 9 d'Octubre y en el IES Azorín, fue representante de los estudiantes en el Consejo Escolar,

psicólogo, experto LGTBIQ+ y actualmente estudia un máster de Identidad de género y sexual. “Alejandro abre la fiesta a la gente joven, y así son más libres, abiertas, sin etiquetas”.

Para el pregonero “fue un shock, agradezco la confianza de unas fiestas que forman parte de la historia de Petrer. Darle voz a la gente joven y hacerle partícipe es esencial e intentaré hacer un pregón lo más abierto, participativo y libre posible. Pregonaré las fiestas, pero en definitiva, la vida”.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, destacó que la Santa Cruz siempre sorprende gratamente por la elección de sus pregoneros. “Con el nombramiento de Alejandro no se han equivocado, ponen de manifiesto que la gente joven también debe tener voz. Estoy orgullosa por la elección de la comisión y porque se pone de manifiesto que la juventud no está reñida con las responsabilidades”.

El pregón se celebrará el 20 de abril, dos semanas antes de las fiestas.

